



Altavoz  
de la  
Parroquia

GETAFE, 7 DE JULIO DE 1957

DEL EVANGELIO

## La barca de Pedro y una pesca milagrosa

*Estaba Jesús junto al lago de Genesaret y las gentes se agolpaban sobre Él para oír la palabra de Dios, y entonces vió dos barcas a la orilla del lago, cuyos pescadores habían saltado a tierra y estaban lavando sus redes.*

*Subió Jesús a una de estas dos barcas, que era precisamente la de Simón, y le rogó que la separase un poco de la tierra y sentándose enseñaba desde ella a las turbas.*

*Cuando terminó Jesús de hablar le dijo a Simón:*

*—Guía mar adentro la barca y echad vuestras redes para pescar.*

*Y le respondió Simón:*

*—Maestro, toda la noche hemos estado trabajando y no hemos cogido nada; sin embargo, porque tú lo dices y fiados en tu palabra, echaremos otra vez las redes.*

*Y he aquí que lo hacen y entonces cogen una cantidad tan grande de peces que la red se les rompía; por lo cual tuvieron que llamar a los otros compañeros suyos de la otra barca para que vinieran y los ayudaran. Y éstos vinieron y se llenaron las dos barcas de tantos peces que casi se les hundían.*

*Al ver esto Simón Pedro se echó a los pies de Jesús, diciendo:*

*—¡Apártate de mí, Señor, que soy un hombre pecador!*

*Y es que tanto él como sus compañeros habían quedado sobrecogidos de asombro ante aquella pesca que acababan de hacer. Y lo mismo les pasaba a Santiago y a Juan, hijos de Zebedeo, que eran los compañeros de Simón Pedro.*

*Y entonces dijo Jesús a Simón:*

*—¡No tengas miedo!, de hoy en adelante serás pescador de hombres.*

*Y ellos arrimaron las barcas a tierra lo dejaron todo y le siguieron.*

¿Te das cuenta del detalle? Hay varias barcas, pero Jesús sube *únicamente* a la barca de Pedro y *únicamente* desde la barca de Pedro habla a las turbas...

Pues ten presente que la barca de Pedro es la Iglesia Católica y que sólo en la Iglesia Católica es donde está Cristo y donde Cristo habla de verdad...

No te engañes creyendo que te hablará desde otra parte.

Que ello sería de efectos desastrosos para ti.

¡Ah!, y dentro de la barca de Pedro (es decir, dentro de la Iglesia Católica), Cristo sigue haciendo milagros tan estupendos y más que el de esta pesca milagrosa.

## Una comunicación

Aunque para bastantes de nuestros lectores esta ya no sea noticia, queremos, no obstante, dársela nosotros de cierta manera oficial, y la hacemos hoy, por medio de estas líneas que tantas veces les han llevado afanes, ruegos, consignas...

El señor Patriarca-Obispo de Madrid-Alcalá ha tenido a bien, como consecuencia del Concurso de Parroquias, confirmarnos en ésta de Getafe, dándonos la propiedad de ella con el nombramiento de Cura Párroco que, personalmente, hemos recibido de sus manos el pasado día 2 de los corrientes en la capilla del Palacio Episcopal.

Por lo que ello supone de confianza en nuestra persona y porque ello es también una implícita aprobación de la labor nuestra en Getafe durante casi diez y ocho años, nos sentimos honrados grandemente a la vez que quedamos así más obligados a seguir empleando nuestras actividades todas en el bien de esta Parroquia, a la que desde ahora podremos decir, con más razón, nuestra.

Pero ello también nos da derecho a esperar una colaboración de nuestros feligreses más constante, leal y sincera.

En fecha próxima, probablemente el día de Santa María Magdalena, tomaremos posesión de la Parroquia, según los ritos y ceremonias acostumbrados, y para entonces tendremos verdadera satisfacción en invitar a ella a todos nuestros amados feligreses.

¡Quiera el Señor bendecir largamente todos los trabajos de esta nueva etapa de nuestra vida sacerdotal en Getafe y válganos para ello la singular protección de nuestra santa titular, Santa María Magdalena, y de la Santísima Virgen de los Angeles!

## Don Francisco de la Flor

Para muchos ha sido una verdadera sorpresa... ¡Y me lo explico!, porque don Francisco es de esos que, como se dice en frase vulgar, «dan mico»... Para los que sólo a la ligera le conocen, para la mirada superficial que no pasa de las apariencias, el nombramiento de don Francisco para una parroquia de Madrid ha tenido que ser ciertamente algo sorprendente...

No lo ha sido ¡ni mucho menos!, para los que a fondo le hemos tratado y conocimos sus estudios brillantes, su celo ardiente, su visión de los problemas, su dedicación favorita a aquellos apostolados más serios..., y todo ello arropado por una sencillez y humildad tan grandes que a más de uno despintaron, creyéndolos poquedad de espíritu o incapacidad de cosas mayores.

Con distinto, y ciertamente mejor ojo, vieron los superiores la excelente posición de don Francisco, cuando ahora le encomiendan una parroquia nueva, que él, sin duda, hará desde el principio solidamente cimentada. Una papeleta, es verdad, que sólo muy pocos pueden resolver airoosamente... Y don Francisco la resolverá, porque de ello es muy capaz.

Por nuestra parte no negaremos que nos duele algo la separación. En los cinco años de su vida en Getafe fué siempre para los demás el sacerdote ejemplar y el amigo y compañero fiel que supo, en todo momento, poner por encima de todo su sacerdocio y su amistad sacerdotal. Que Dios se lo pague con esta misma moneda, dándole tan leales y buenos amigos como él lo fué y se lo merece.

La Acción Católica, en nombre de la Parroquia, le hará un sencillo pero cálido homenaje de despedida afectuosa, y le dedicará un pequeño recuerdo de Getafe.

Y que todo sea para la mayor gloria de Dios.

### Vida parroquial

Con asistencia de numeroso público y con la intervención de las Presidentas Nacional y Diocesana de las Mujeres de Acción Católica y del Vicepresidente, también Nacional, don Manuel Benavides, junto con la fogosa de Javier López, de la Juventud Masculina, se celebró en nuestra villa el DIA DE LA ACCIÓN CATÓLICA, aprovechándose esta coyuntura para hacer también la clausura de curso. Todos estos actos se celebraron en el «Cine Cervera», a quien estamos muy agradecidos por la amable cesión.

\* \* \*

Los que frecuentan la Parroquia habrán podido observar la existencia de doce nuevos bancos; son todos ellos regalo de un feligrés nuestro, cuyo nombre no damos por

no herir su modestia y a quien a más de nuestra gratitud ofrecemos nuestras oraciones pidiendo al Señor se lo premie y a la vez que su buen ejemplo tenga muchos seguidores.

\* \* \*

En otro lado de este número verán los lectores que el señor Patriarca ha nombrado a don Francisco de la Flor, hasta ahora coadjutor de Getafe para párroco de la parroquia de nueva creación de San Jaime de Villaverde Bajo. ¡Que sea enhorabuena!

\* \* \*

Ha sido este año uno de los que más tiempo hemos tenido entre nosotros a la Santísima Virgen de los Angeles, ya que por varias circunstancias no pudo trasladarse al Cerro hasta el día de San Pedro, a las seis y media de la tarde, después de la misa vespertina. Pensamos que ello serviría para una mayor abundancia de gracias derramadas sobre Getafe. De sus cultos solemnísimos ¿qué podremos decir que todos nuestros lectores no sepan ya por haberlo visto? Si podemos asegurar que la asistencia de fieles ha sido mucho más numerosa que nunca y también más constante. La Virgen Santísima, sin duda, lo premiará con mil gracias.

\* \* \*

Será mucho recordar a todas las mujeres, jovencitas y no tan jovencitas, que la iglesia no es una playa ni una piscina, ni siquiera un lugar de recreo o de exhibición.

¿Será exageración el hacer que en la iglesia se haga lo que mandan los señores obispos sobre las maneras de vestir en la Casa de Dios?

¿Cuándo se enterarán algunas que nuestro papel es el de obedecer y no el de interpretar las modas a nuestro capricho?

¡Mujeres cristianas cuando vayáis a la iglesia, por favor, no olvidéis vuestra dignidad de tales cristianas!

\* \* \*

También los cultos al Sagrado Corazón de Jesús han estado este año muy concurridos y devotos, predicando en su novena los señores coadjutores de la Parroquia.

Bien merece el Apostolado de la Oración mil plácemes por el cariño e interés que todos años pone en la celebración de estas fiestas al Divino Corazón y El, sin duda, lo tendrá en cuenta a la hora de cumplir aquella promesa dedicada a los que propagan su devoción, lo que no deja de ser pequeño consuelo y estímulo para todos.

\* \* \*

Mucho rogamos a los lectores amigos de ¡LUCEAT! cojan con interés cuanto sobre las obras de la iglesia decimos en otra parte, sobre todo, con relación a la pavimentación tan urgente e imprescindible y mucho esperamos también de la ayuda de todos, porque estas obras no se pueden llevar a fin sin una colaboración general y entusiasta.

\* \* \*

*Para los que aún no se hayan enterado les recordamos que todas las tardes de los domingos y demás días festivos se celebra en la Parroquia una misa, a las seis en punto de la tarde. Que nadie se quede sin misa en Getafe.*

## Obra urgente

### POR FIN

le llega su hora a la obra más soñada de nuestra vida en Getafe; por fin, vamos a hablar de ello como de algo ya presente y en realización. Nos referimos a

### EL PISO DE LA IGLESIA

la más urgente e inaplazable de las obras y la primera que con la ayuda de Dios y de todos los feligreses de Getafe se hará realidad.

### QUE NO SERA UN GRANO DE ANIS

precisamente ni cosa de cuatro perras el tal arreglo no será un secreto para nadie, ¡ni mucho menos!, sobre todo en los tiempos que corremos, sino verdadera

### OBRA DE ENVERGADURA

y tal que su volumen nos detuvo ya hace no poco tiempo durante nuestra interinidad: no parecía ni prudente ni delicado embarcarse en una obra así, que podría ser dificultad seria de veras para el sucesor.

### ESTA YA ESTUDIADO

el proyecto con mucha atención por varios técnicos y se ha elegido la fórmula más viable y al alcance de las posibilidades de Getafe; siempre a base, naturalmente, de hacer una obra digna de nuestra espléndida parroquia.

### TAL VEZ NO FALTARAN

quienes vean más trascendentales otros problemas, y acaso no les falte razón...; pero éste es imprescindible para el decoro de la Casa de Dios, y sólo después de solucionarlo nos podremos entregar a otros con tranquilidad.

### PARA MAYOR GARANTIA

y efectividad de la obra va a constituirse una Junta Parroquial, formada por las más representativas fuerzas religiosas de nuestra Villa. Esta Junta será la impulsora de cuanto esté relacionado con las obras de la Parroquia y la depositaria y administradora de cuantos donativos se reciban. En ella pondrá la Parroquia toda su confianza y a ella le cabrá el honor de dejar a Getafe una de las más hermosas tareas.

**SOBRE TODO** queremos que quede bien claro que ha de ser obra de todos; que todos podrán ayudar en la medida de sus fuerzas con buena voluntad; que se irán dando frecuentes noticias y detalles de la marcha de las obras, y que si se reciben todas las ayudas que razonablemente hay fundamento para esperar, todo quedará terminado pronto y bien.

## ¡Hacen falta niños!

Si, señor; hacen falta niños que nos alegren la vida, que nos den seguridad para el porvenir, que recojan y sostengan la vida de nuestro caduco mundo...

Hacen falta niños, porque si no nos vamos a morir todos de aburrimiento...

Porque es el caso, amigos, que en Getafe están desapareciendo los niños de una manera alarmante... ¿Qué raptor o sacauntos habrá caído por ahí que así los está llevando?

Se impone rápidamente una gran campaña de liberación de tantos pobrecitos niños en trance de desaparecer...

Porque, ¿se han dado ustedes cuenta? ¿Cuántos niños ven ustedes los domingos en las misas desde que se están metiendo las vacaciones por el medio?

Nos estamos quedando sin niños, pero hay algo más grave.

¡HACEN FALTA PADRES!

¡Y no pocos! Padres que nos traigan hijos como Dios manda (¿para qué es el matrimonio, si no?);

hacen falta padres que se ocupen de sus hijos para algo más que para ganar (no son pocos los que no ven en los hijos más que una aprovechable industria);

hacen falta padres que cumplan con la principalísima obligación de educar cristianamente a sus hijos; que se ocupen de que sepan de cuentas, sí, señor; pero también y antes y más aún de que sean buenos cristianos y de que cumplan con sus deberes de tales cristianos;

hacen falta padres que den buen ejemplo a sus hijos, oyendo ellos la misa todos los domingos y ocupándose de que la oigan sus hijos;

hacen falta padres que se preocupen de las diversiones y espectáculos de sus hijos (¿Con quién andan nuestras hijas... y nuestros hijos? y hay algo más que película);

en fin, hacen falta padres, pero padres cristianos de verdad, no sólo de boquilla, con hechos y con ejemplos claros y rotundos.

*Hacen falta padres y muchos padres, ¡YA LO CREO!*

## Hay abundancia

o por lo menos yo la veo por cualquier parte.

Hay abundancia de carne... ¡y además de carne fresca!

¿Que en las casas las amas no la encuentran ni tan abundante ni tan barata?

Será que no la quieren buscar de verdad. Pero yo les aseguro que la hay, ¡y mucha!

Y les repito que, además, ¡fresca y muy fresca!

Y si no, váyanse a dar una vueltecita por cualquier calle, plaza o paseo, y verán, verán ustedes si hay o no carne en abundancia.

¿No les parece a ustedes, honradamente, que ya está bien y que ya es demasiada carne y demasiado fresca la que nos meten por los ojos todos los días y a todas horas y por todas partes?

Claro está, esto, naturalmente, sin perjuicio de ser todos y todas muy buenos cristianos y muy devotos de todos los santos y santas de la Corte Celestial.

Eso, ¿hay alguien que lo dude? Porque entonces, ¡pobre de él!

Tenemos una pequeña duda, y es que un tal Jesucristo parece que no está muy del todo de acuerdo con estas cosas y que hasta dijo algo de atar una rueda de molino al cuello de los que dan mal ejemplo... y de que le valía más no haber nacido y otras cosas así...

Pero de eso, ¿quién se acuerda? Y sobre todo, ¿quién se cohibe por eso?

Sin embargo, amigos, pasarán los cielos y la tierra, pero esas palabras no pasarán.

.....  
Esto hemos leído

### Curiosa profecía española

Se trata de un episodio sucedido en España en diciembre de 1954, relacionado con la vida de Pío XII. Está siendo estudiado por la autoridad eclesiástica.

El hecho fué referido por una altísima personalidad del Gobierno español el año pasado al profesor Pietro Salviucci, catedrático de la Academia Pontificia de Ciencias.

Por aquellos días la vida del Papa estaba en grave trance y en todas las iglesias del mundo se oraba por su mejoría.

En un pueblo pequeño español, perdido entre montañas, el párroco notó una cosa extraña: siempre que invitaba a los fieles a rezar una oración por la salud del Papa, una mujer se levantaba y salía de la iglesia. Era una pobre mujer ignorante y primitiva, pero muy devota.

El párroco quiso saber por qué se comportaba de aquel modo. La mujer contestó: «Porque el Papa no tiene necesidad de nuestras oraciones; su vida no está en peligro.»

El sacerdote preguntó: «¿Cómo lo sabes?»

La mujer relató lo siguiente:

La Virgen se había aparecido para anunciarle que el Papa curaría con certeza, y añadió: «Me ha dicho también que en los próximos años los enemigos de Dios derramarán mucha sangre en toda Europa, pero Pío XII vivirá para ver su completa derrota, que no sucederá antes de 1960.»

Al sacerdote le pareció sorprendente el modo de explicarse de la mujer, una pobre analfabeta que no sabía nada del mundo civil y hasta ignoraba el nombre de los meses.

El episodio es, sin duda, singular. En la mejoría de Pío XII, que a muchos pareció casi milagrosa, y después en la sangrienta tragedia húngara, se podría ver una parcial comprobación de la profecía.

### Cultos y avisos

*Santa Misa.*—Días laborables, a las siete, ocho y nueve.

*Días festivos,* a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce, por la mañana, y a las seis de la tarde.

En la capilla de San José, todos los días festivos, a la una de la tarde.

En la capilla de La Alhondiga, estos mismos días, a las nueve y media de la mañana.

Todas las tardes, en la Parroquia, a las ocho, ejercicio eucarístico y santo rosario: los domingos y días festivos este ejercicio se hace a continuación de la misa vespertina.

Día 8.—Empieza la novena a la S. Virgen del Carmen.

Día 16.—A las diez y media, solemne misa cantada a la S. Virgen del Carmen.

Día 19.—Solemne triduo a Santa María Magdalena, titular de la Parroquia.

Día 22.—Fiesta a Santa María Magdalena, con misa mayor de comunión a las ocho. Por la tarde se hará la ceremonia de la toma de posesión de la Parroquia, según el ritual acostumbrado.

Día 25.—Santiago, Apóstol y Patrón de España. Es día de obligación de misa.

*Despacho parroquial.*—Horario de verano. Para toda clase de asuntos, las mejores horas son:

Días laborables, por la mañana, de siete a nueve, y por la tarde, desde una hora antes del rosario (excepto los martes).

Días de fiesta, por la mañana, de seis a nueve, y por la tarde, a la hora de la misa de la tarde.

*El señor Cura ruega a todos que tengan presentes las indicaciones anteriores, quedándoles por ello muy agradecido.*

.....  
Y el periódico de donde tomamos este interesante detalle, que es PAX (esa estupenda revista de lo mejorcito que hay hoy en España), termina con estas palabras: Nosotros lo damos a título informativo, dejando a la autoridad eclesiástica cualquier valoración.

Ha ingresado en el Seminario de Mount Angel (Oregón) un joven de veintidós años, Albert Lawrence, procedente de las Misiones de Alaska. Es el primer esquimal que ha escogido el camino del sacerdocio católico.

La Sagrada Congregación de Ritos prepara una refundición total del Misal para 1960. En la misa se dará un mayor lugar a la participación de los fieles.

En 1958 se celebrará el centenario de Lourdes, y para esa fecha se esperan allí diez millones de peregrinos. ¿Cuánto nos gustaría que entre ellos nos contáramos un buen número de Getafe! ¿Por qué no? El número corriente de peregrinos que suelen acudir cada año es de millón y medio.